



かさはら

学校だより 2月号
平成30年2月5日
多治見市立笠原小学校

<学校の教育目標> やさしく かしこく たくましく

今年も書き初めで目標を明らかにしました

「一年の計は元旦にあり」と言われますが、冬休み前からそれぞれが今年の目標を考えていました。その気持ちをこめて各学年・学級で書き初めを行いました。

特に5年生と6年生は体育館に集まり、いつもの半紙より大きな紙に書いていました。机で書く練習はしていてもなかなか床で書くというのは勝手が違い、「うまく書けない」と言っている子もいましたが、うまく書くことよりも気持ちを込めて書くことを大切にしてほしいと願っています。



多くの外国の方と交流をしました

今年は、20人もの外国の方をお迎えして「国際交流の日」を行いました。様々な国の方にご協力をお願いできたことにより、子どもたちも多くの方々と交流を深めることができました。出身国もアメリカ、イギリス、カナダ、ベトナム、インド、オーストラリア、モンゴル、マレーシア、ミャンマー、カンボジア、カザフスタン、アフガニスタンとなり、世界各国から集まっていたような形になりました。

学年や学級によって活動の内容には違いはありましたが、それぞれの方の自己紹介の中で、世界各国の様子や食べ物など特徴的なことを写真等を使って説明していただきました。生活する場所によって文化や食べ物に日本との違いがあることに気づくことができました。

昼休みも決して良いとは言えないグラウンドコンディションでしたが、一緒に走り回っていただいた方もいらっしゃいました。子どもたちにとっても来ていただいた方たちにとっても楽しいひと時でした。



行 事 予 定

日	曜日	2月の行事予定	日	曜日	3月の行事予定(仮)
1	木		1	木	集会(車いす贈呈)
2	金	4時間授業・給食あり 13:20集団下校	2	金	⑥委員会
3	土		3	土	
4	日		4	日	
5	月	⑥委員会	5	月	
6	火		6	火	
7	水		7	水	
8	木	授業参観・懇談会	8	木	
9	金	家庭学習充実週間(15日まで) アルミ缶回収	9	金	
10	土		10	土	
11	日	建国記念の日	11	日	
12	月	振替休日	12	月	中学校半日入学(6年)
13	火	⑥クラブ	13	火	
14	水	入学説明会	14	水	
15	木	みんなで学校へ行こうの日	15	木	みんなで学校へ行こうの日
16	金	いい歯の日	16	金	いい歯の日
17	土		17	土	
18	日	資源回収③	18	日	
19	月	⑥委員会	19	月	
20	火		20	火	
21	水		21	水	春分の日
22	木		22	木	
23	金		23	金	卒業式
24	土		24	土	
25	日	資源回収③予備日	25	日	
26	月		26	月	修了式・離任式
27	火	③④6年生を送る会 ⑥クラブ	27	火	春休み(4月5日まで)
28	水		28	水	
			29	木	
			30	金	
			31	土	

子どもにゲームをやめさせる時に効果的なのは？

教育推進課

3択です : ①しっかり叱る ②声をかけ自主的に止められたらほめる ③①と②の両方
 子どもの脳内では、①の叱られてやめた時は、状況が許さなかっただけで自分の意思ではやめておらず「ゲームはとても面白かった」という思いが一番強く残るそうです。だからまたやりたいという感覚も強く残ります。②の場合、しぶしぶでも「自分でやめた」という事実があるので、続けられなかったゲームに対して「そんなに面白くないからやめたのだ」と脳が言い訳のようなことをするそうです。イソップ童話の「すっぱい葡萄」と同じで、キツネが高くて届かず、食べられなかった葡萄を「きっとすっぱい葡萄に違いない」と言いながらあきらめた状態と同じだそうです。②を繰り返すと、次第にゲームに対する執着が薄れていくそうです。最初はしぶしぶでよいのです。それでもその事実に対して、しっかりほめることがミソですね。また、このことは他のいろいろなことに応用できそうです。

(「家庭教育なう」30年1月号より抜粋)